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101 學年第一學期碩士班導師與幹部座談會會議記錄 

一、時  間：１０１年１０月２３日（二）５時３０分 

二、地  點：行政大樓六樓第三會議室 

三、主  席：蔡校長培村 

四、出席人員：如簽到冊。 

五、報  告： 

（一）主席報告： 

1. 近期學校將辦理 45週年校慶，是由行政、學術單位和學生單位所建構成的全面活動，

活動的主軸是卓越飛揚重新邁進，希望能夠藉由此次活動凝聚全校師生、校友、外界的

力量促進學校發展。在校慶前一天晚上，校內有千人大會餐，主要由學校老師及校友或

特別關注本校的友人一起透過餐會凝聚對學校的向心力，屆時將透過提供校景明信片的

方式，對外宣導本校的辦學成果。 

2. 由於政府財政困難，學校財政也受到影響，明年校內的預算將比今年還要少，希望各位

共體時艱。不過，校內的建設仍會持續進行，不會因此而使學生的權益受損。 

3. 最近學校已向政府送出卓越計畫，這份計畫對學校形象、聲望、未來的發展所需經費的

補助相當重要，已經從暑假開始進行至今，歷經重重關卡，接受教育部聘請的他校教授

諮詢，希望這次能夠有好的成績。 

4. 燕巢校區圖書館將於 11月 1日正式開幕，在此之前就已經讓學生使用一段時日。和平

校區圖書館也在第二層樓逐漸改變，右側已改成較現代的閱覽空間，左邊的部分仍在持

續修建當中，希望兩校區都能有新穎的讀書環境，也希望各位能為了本校的發展一起同

心協力，若有不盡人意的地方也請各位包容。 

5. 日前已向高雄「港都電台」爭取到宣傳本校未來發展免費的廣告，「任何機會我們都不

放棄」這是我們高師大的理念。 

6. 11月 3日(六)在本校小劇場將有「琉璃工房的楊惠姍女士、名導演 張毅」及一位製作

琉璃的跨國名家將到小劇場進行會談，機會難得，歡迎各位踴躍參加。 

7. 校內各行政人員都為學校環境的改善做了相當多的努力，這些成果都經過用心費時的設

計，希望大家能夠珍惜這些資源，環境才能夠永續經營。今天有二十幾所大專院校在本

校舉辦「生命教育經驗傳承研討會」，他校喜歡在本校環境在此辦理研討會，也是行政

人員努力的成果，雖然行政人員的努力過程大家看不到，但每位行政人員都是相當努力

的為校付出，但偶爾行政人員可能會因情緒、職責等因素無法達到最好，若有不盡人意

處還請多包涵。 

8. 二代健保規定，老師若有額外的收入，則須要繳納健保費，如擔任校內外的講座講師的

收入，這些收入須另外繳納健保費。 

9. 進修學院在上學期向教育部申請到一筆 600萬的經費來做「教師增能計畫」，讓各位老

師能夠提升自己的專業核心能力。學院內也設有教師進修網、教育年度統計等服務，這

些都涵括在本校，是為本校所具有的優勢之一。 

 



 

（二）導師報告： 

導師建議或報告事項 

進修學院 廖院長本煌： 

1. 11月 2、3日校慶的活動行程，包括前一天晚上的餐會，希望大家共襄盛舉。 

2. 歡迎各位在校慶園遊會設攤，也歡迎各位攜家帶眷來參加本次校慶園遊會。 

3. 12月 2日~8日本校將接受評鑑，評鑑的班級包含碩士夜間班及週末班，希望各位能

將本校的優點告訴評鑑委員，將待改進的意見透過告訴我們，進修學院將會竭盡所

能針對你們的意見做改善。 

4. 針對這次校慶，進修學院企劃推廣組辦了試聽講座的活動，歡迎各位來參加，課程

將會非常實用且活潑有趣。 

5. 10/30(二)7:30-9:00邀請前外交部次長藍智民大使到校演講，歡迎各位踴躍參加。 

經學研究所導師 鄭卜五： 

學校為我們做的一切我們都很清楚，也都很感謝各位的努力，對於學校的建設、付出，

相信在場各位都是有目共睹的。進修學院是一個非常重要的單位，且進修學院的同學也

是本校最大的主力，經學研究所在 11月 3日辦一個「宗教經典國際學術研討會」，無論

是畢業或未畢業的同學在各方面都提供相當大的支持，甚至畢業的同學還會自組讀書

會，回來學校共讀，希望我們能結合大家的力量，讓學校發展得更好。 

六、班級幹部建議與處理情形 

班級 建議事項 處理意見 

課程與

教學碩

一班代 

教育大樓無線網路連線

狀態不穩定，日前在 1406

教室使用無線網路卻發

生收不到訊號，無法進行

連線的窘境。 

蔡校長培村： 

會立即請電算中心工程師進行處理，本校在很久之前就已經有

進行網點的配置，可能是因為網路設備的角度沒有安裝好，才

導致這樣的情況發生，對此問題，將會立即進行處理。 

進修學院 廖院長本煌： 

請現在告訴我們同仁，在相關問題處理完畢後，將會請本院同

仁立刻通知你處理情形。 

回應：10/24（週三）電算中心工程師表示，已前往教育大樓四

樓 1406教室檢測網點，無線網路檢測結果並無問題，但工程師

提醒告知，如果同時多台筆記型電腦、平板電腦或手機上網，

就無法保證無線網路無問題。 

課程與

教學碩

二班代 

本校所提供的教學資源

相當充足，老師上課也都

很認真，讓我們這些同學

在進修的過程中獲益良

多，希望學校能夠持續努

力，讓我們能夠在優良的

環境中繼續成長。 

蔡校長培村： 

高師大有一股向上的動力在形成，港都電台的副董也對本校非

常肯定。雖然本校不是每件事都相當完善，如學校的網頁仍有

瑕疵。本校雖然不如其他大學校的資源充足，不過我們都竭盡

所能為學校的發展努力付出。尤其是對學校有高期待的學生，

學校該如何全部將學生帶起來，是我們應共同努力的目標。對

於同學的意見，我們會繼續努力。 

七、會議結束（６點３０分）。 


